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議 題 

（１）議案１ １学期の学校経営状況、児童の様子、地域連携について 

（２）議案２ 通学路の見直しについて 

（３）議案３ 開校５０周年について 

協 
議 

要 

旨 

協議の内容 意見の概要 

（１） 

１学期の行事や本日の授業を見

ての様子はどうだったか。 

〇どの学年の児童も落ち着いていて、一生懸命先生の話

を聞いている。 

〇掲示物が整然としていてよい学習環境になっている。 

〇学校運営協議員に道徳や体育などでゲストティーチャ

ーとなって、参加してほしい。 

（２） 

上尾道路を渡ってくる（上尾道

路付近の）通学班の通学路につい

て。 

  

〇暑い中、重い荷物をもって登校するのも大変なので、

距離が短くなるとよいとは思う。 

〇子供だけで上尾道路の横断歩道を横断するのは難しい

（特に下校時の低学年）。 

〇学校では、暑さ対策のため、ネッククーラー等を冷や

すためのクーラーボックスを用意したり冷水器を活用

したりしていく。 

〇今後も検討していくべき課題である。 

（３） 

来年度は開校５０周年で、PTA

を中心に記念事業を行う予定であ

る。 

〇記念事業については、市内の学校の様子を見ても縮小

傾向にあるが、準備は早めにした方がよいと思う。 

〇５０周年事業には学校運営協議会としても協力してい

きたい。 

〇子供が楽しめる会にすることができればよいと思う。 

 


